

# Ein Wochenende rund um die tollen Knollen

Knollenfest in Euskirchen am 2. und 3. Oktober mit verkaufsoffenem Sonntag / Aktionen diesmal auch im Klostergarten

Am ersten Oktober-Wochenende ist es wieder soweit: »Z.eu.s.« lädt zum Knollenfest nach Euskirchen! Sowohl am 2. wie auch am 3. Oktober wird in der gesamten Innenstadt ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie geboten. Außerdem ist der Sonntag wieder von 13 bis 18 Uhr verkaufsoffen.

In diesem Jahr wird auch wieder einmal der schöne Klostergarten zwischen der Galleria und dem Euskirchener City-Forum in das Geschehen eingebunden. Hier wird die Bäckerinnung des Kreises Euskirchen einen großen mobilen Backofen aufstellen und live vor Ort verschiedene Brotsorten frisch backen und Informationen hierzu geben. Was gibt es schöneres, als ein noch warmes Brot? Die Erlöse aus den Verkäufen kommen der Hilfsgruppe Eifel zugute.

Zahlreiche Geschäfte aus dem Bereich der Hochstraße, die aufgrund ihrer Lage bisher kaum in das Knollenfest eingebunden werden konnten, werden sich im Klostergarten mit ihren Ange-



*Die Organisatoren des 8. Knollenfestes haben wieder ganze Arbeit geleistet: Das große Volksfest in der Euskirchener City bietet Information und Unterhaltung für die ganze Familie.*

boten und speziellen Aktionen präsentieren. Am Sonntag wird um 15:30 Uhr am Stand der logopädischen Praxis das Buch »Die Geschichten von Logo & Pädie«, entstanden in der gemeinnützigen Schreibwerkstatt der Logopädie

Uwe Fischer und Claudia Wittenburg, vorgestellt.

Was es sonst noch gibt? Jede Menge! Am »Z.eu.s.«-Stand können die Kinder Stofftaschen mit Kartoffeldruck verschönern, das Modehaus Eschweiler

präsentiert im Rahmen einer Modenschau am Sonntag um 13 und um 16 Uhr vor dem Modehaus auf der Wilhelmstraße in Kooperation mit der Künstlerin Inge van Kann Mode und Wäsche aus natürlichen Rohstoffen.

Der Samstag wird durch ein Country- und Westernfest mit entsprechenden Verkaufsständen und Bühnenprogramm auf dem Klosterplatz begeistert. Der Sonntag steht ganz im Zeichen der hiesigen Landwirtschaft. Auf dem Klosterplatz wird u.a. schweres Gerät aufgefahren. Die Rheinischen Landfrauen bieten leckere Kartoffelgerichte an. Vertreter der Euskirchener Landwirtschaft, unterstützt vom Hauptsponsor des Knollenfestes, der Euskirchener Zuckerfabrik Pfeifer & Langen, werden vor Ort sein. Die Firma Pfeifer & Langen sorgt darüber hinaus auch noch für weitere Attraktionen für Kinder und Informationen rund um die Zuckerrübe. Viel Musik (Topact: »Ten Ahead« am Sonntag um 17 Uhr) und ein Besuch der Rheinischen Kartoffelkönigin Katharina Boßmann runden das Programm ab.